

NIFFF



NEUCHÂTEL
INTERNATIONAL
FANTASTIC FILM FESTIVAL

*NIFFF - Medienmitteilung, 24.06.2024
Zur unmittelbaren Veröffentlichung*

NIFFF 2024: EINE NEUE PRÄSIDENTSCHAFT

Wenige Tage vor der Eröffnung der 23. Ausgabe gibt das Neuchâtel International Fantastic Film Festival (NIFFF) eine anstehende Präsidentschaftsübergabe bekannt. Nach fünf erfolgreichen Ausgaben, die in Zusammenarbeit mit Nathalie Randin durchgeführt wurden, freut sich das Festival, seinen Nachfolger, Ständerat Baptiste Hurni, willkommen zu heissen, der ab dem 14. Juli offiziell den Vorsitz des Festivals übernimmt.

BAPTISTE HURNI, DER NEUE PRÄSIDENT DES NIFFF

Baptiste Hurni, Anwalt und Ständerat, übernimmt ab Ende dieser Ausgabe die Präsidentschaft. Hurni kam in Neuenburg zur Welt und absolvierte dort seine Schul- und Studienzeit, bevor er am renommierten King's College in London einen Master in Advanced Studies erwarb. Danach erlangte er sein Anwaltspatent und trat der Kanzlei JSM & Partners als Teilhaber bei. Bekannt ist **Baptiste Hurni** jedoch vor allem für seine politische Laufbahn: Ab seinem 18. Lebensjahr war er General- und Gemeinderat, zudem 12 Jahre lang Abgeordneter im Grossen Rat. Gleichzeitig bekleidete er wichtige Ämter in der sozialdemokratischen Partei Neuenburgs (SP). 2019 wurde er in die Bundesversammlung gewählt, zunächst als National- und ab 2023 als Ständerat.

EINE VIELVERSPRECHENDE ZUSAMMENARBEIT

Der Vorstand und die Leitung des NIFFF freuen sich, **Baptiste Hurni** willkommen zu heissen, der seine Kompetenzen nicht mehr unter Beweis stellen muss, und dessen Wahl eine fruchtbare Zusammenarbeit verspricht. Er wird die von Nathalie Randin geleitete Arbeit fortsetzen und somit die Struktur des Festivals institutionalisieren und professionalisieren, welches sich angesichts steigender Publikumszahlen in einer Phase der Stabilisierung befindet. Die Leitung hält zudem fest, dass unter der Leitung von Nathalie Randin und mit dem Einsatz des gesamten Festivalteams die anspruchsvolle Zeit des COVID-19 erfolgreich überstanden werden konnte.

«Das NIFFF ist ein fest in der Stadt verankertes Festival, zugleich aber auch ein unumgänglicher Event auf internationaler Ebene. Mit viel Enthusiasmus blicke ich der Aufgabe entgegen, dessen Präsidentschaft zu übernehmen - aber ich sehe darin auch eine enorme Verantwortung, denn die Erwartungen entsprechen dem Wirkungsgrad des Festivals. Ich freue mich darauf, an diesem kontinuierlichen und einzigartigen Abenteuer teilzunehmen.»

Baptiste Hurni

Die Präsidentschaftsübergabe des NIFFF findet statt anlässlich der Eröffnungszereemonie der 23. Ausgabe des Festivals am Freitag, 5. Juli 2024 - offiziell übernimmt Hurni das Amt jedoch erst nach der durchgeführten Ausgabe. Das Organisationsteam des NIFFF heisst **Baptiste Hurni** herzlich willkommen und dankt Nathalie Randin für ihr Engagement und ihre unermüdliche Unterstützung während der gesamten Zeit ihrer Präsidentschaft.

KONTAKT

Yael Golan | Head of Press
yael.golan@niff.ch | T: +41 76 497 44 20

Nathalie Randin | President
nathalie.randin@niff.ch | +41 79 338 41 80

Baptiste Hurni | President to come
baptiste.hurni@niff.ch | +41 79 785 88 82